
9465/AB XXIV. GP

Eingelangt am 20.12.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzler

Anfragebeantwortung

An die
Präsidentin des Nationalrats
Mag^a Barbara PRAMMER
Parlament
1017 Wien

GZ: BKA-353.110/0164-I/4/2011

Wien, am 20. Dezember 2011

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Winter, Kolleginnen und Kollegen haben am 20. Oktober 2011 unter der **Nr. 9568/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Alfred Klahr-Gesellschaft gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

- *Gab oder gibt es aktuell Förderungen, die durch das Bundeskanzleramt an die Alfred Klahr-Gesellschaft geleitet werden?*
- *Wenn ja, auf welcher Grundlage und in welchem förderungsspezifischem Zusammenhang?*
- *Wie hoch sind diese Förderungen?*

Die Alfred Klahr-Gesellschaft wurde und wird vom Bundeskanzleramt nicht gefördert.

Mit freundlichen Grüßen

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.